育英地区コミ協だより 26-11号

平成 27 年 2 月発行: 育英地区コミュニティ協議会 Tel 20-0362 現在の地区の人口4,823人 世帯数2,044 (H26,7,1 現在)

川内中央北分団が分団表彰を受けました

市の消防団の最優良分団に川内中央北分団が選ばれました。

川内中央北分団とは、亀山・大小路・上川内・中郷で構成されている消防団です。

優良分団には、「まとい」が渡されます。

教徒的分類表彰。

「まとい」は、各地区を巡回展示いたします。 育英地区は、コミュニティセンター2階大会議室に 2月14日(土)~4月30日(木)まで展示されます。

6年ぶりの表彰で、2回目の受賞です。

第10回 コミュニティ対抗綱引競技大会が開催されました

1月18日(日)サンアリーナせんだいで開催され、男子23チーム・女子20チームが参加しました。

育英男子:予選2位通過でしたが決勝トーナメントで涙をのみました。

育英女子:準優勝の成績でした

(男子優勝:上甑・女子優勝:八幡) 楽勝とはいかず、ねばりの戦いで 息をのむ試合でした。ハラハラドキ ドキしながら応援団も一生懸命声援 を送りました。選手の皆さん・応援 団の方々、お疲れさまでした。



クリーンパトロールを実施されました。

2月8日(日)環境整備部会による地域のクリーンパトロールを行いました。 参加メンバーは、コミ協三役・事務局・自治会長をはじめリサイクル推進員・環境



美化推進員・交通安全協会下東郷支部の方々です。 下池周辺を雨がシトシト降る寒い中、カッパを身に着け道路沿いの不法投棄状況を確認しながら、 ゴミや投棄物を収拾しました。作業終了後、きれいになった下池周辺を思うと、みなさんの熱心な 取り組みに感謝しつつ、心が洗われる思いです。 参加された皆様お疲れ様でした。

環境整備部会 部長 有馬芳武

ゴミーつ 拾う心が地区のばす

県スポーツ推進委員功労者で表彰されました

鶴峯自治会在住の坂上尚志氏が、市スポーツ推進委員として「勤続10年表彰」を受けられました。

地域におけるスポーツ・レクリエーション の普及、振興に尽力されました。これからも ますます育英地区を盛り上げてくださるよう ご活躍を期待いたします。

受賞おめでとうございました。

坂上さんコメント!

地区の皆様方の御協力で10年を迎えることができました。ありがとうございました。これからも育英地区の方々のお役に立てるよう頑張りたいと思います。よろしくお願いします。



第28回 全国ジュニア オールスター バスケットボール大会開催

鹿児島県女子ジュニア代表 (12 名中) として育英小学校の卒業生3名が選抜されました。現在川内北中2年に在学の3名です。



4.中島菜南さん(前畑自治会) 5.宮脇志帆さん(鶴峯自治会) 9.上宮田珠李さん(鶴峯自治会) の3名です。

試合は、3月28日(土)~30日(月) 東京体育館で開催されます。

お知らせ 第10回薩摩川内市生涯学習フェスティバルが開催されます

●開催日:2月21日(土)~22(日)

●時 間:21日(土)13:00~17:00

●時 間:22日(日) 9:00~16:00

●場 所:サンアリーナせんだい

●22日(日)は、育英地区からも

食育コーナーで出店します

◎ 記念講演:14:30~

◎ 講 師:尾木直樹氏

◎ 演 題

「ありのままに今を輝く

~グローバル化時代の生き方論~!



19日(木)評議員会

21日(土)わくわく農業体験

26日(木)女性学級閉講式

2月行事予定

6日(金)三役連絡会

7日(土)高齢者学級閉講式

8日(日) クリーンパトロール

10日(日)コミ協役員会

14日(土)中央北分団最優良分団受彰 祝賀会

15日(日) 4地区(上・中・下・鶴峯)

対抗ソフトバレーボール大会

